

Realizan manifestaciones en Francia contra violencia policial pese a prohibición



La Habana, 14 may (RHC) Varios centenares de personas protestaron este sábado en la ciudad francesa de Rennes contra la violencia policial, pese a que la manifestación fue prohibida la víspera por las autoridades.

La prefectura del departamento de Ille-et-Vilaine atribuyó la decisión a los riesgos de perturbación del orden público, a partir de la violencia en recientes marchas contra un polémico proyecto de reforma laboral defendido por el gobierno.

Durante la marcha hubo enfrentamientos entre los movilizados que lanzaron objetos y miembros de las fuerzas del orden que utilizaron gases lacrimógenos.

Los inconformes criticaron a un gobierno socialista que sólo puede gobernar con el cuarenta y nueve coma tres, en referencia al artículo de la Constitución del cual se valió el Ejecutivo a principios de esta semana para saltarse el examen en la Asamblea Nacional del mencionado plan laboral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93486-realizan-manifestaciones-en-francia-contra-violencia-policia-pese-a-prohibicion>



Radio Habana Cuba